

## *Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Södingberg*

*Bei der am Sonntag, 19. März 1961 im Gasthause Zettl abgehaltenen Jahreshauptversammlung konnte Wehrhauptmann Peter Kupfer neben den fast vollzählig erschienenen Wehrkameraden besonders Bürgermeister Primas, Bürgermeister-Stellvertreter Erich Zettl und die Gemeinderäte Klampfl und Jocham sowie Ehrenhauptmann Simon Zettl, Ehrenhauptmann Hans Deutschl begrüßen. Nach einer Gedenkminute für die verstorbenen Feuerwehrkameraden konnte Hauptmann Kupfer zur Tagesordnung übergehen.*

*Nach Erstattung des Tätigkeits- und des Kassenberichtes gab Hauptmann Kupfer einen zusammenfassenden Tätigkeitsbericht über die letzten Jahre, welche Leistungen auch eine kleine Wehr bei zielstrebigem Führung und beispielhafter Zusammenarbeit aller Wehrkameraden vollbringen kann. Konnten doch in dieser Zeit dank des Entgegenkommens des früheren Bürgermeisters und Ehrenhauptmannes Hans Deutschl ein neues Rüstauto sowie eine Sirene und eine neue Pumpe angeschaffen werden.*

*Bürgermeister Primas sprach der Wehr den Dank aus und versprach, die Wehr wie sein Vorgänger bestens zu unterstützen.*

*Hauptmann Kupfer dankte den Wehrkameraden für die gute Mitarbeit in den letzten drei Jahren und übergab zur Durchführung der Neuwahlen Ehrenhauptmann Zettl den Vorsitz. Die Neuwahl bestätigte die gute Führung der Wehr durch eine fast einstimmige Wiederwahl von Peter Kupfer. Hauptmannstellvertreter wurde Saurer Vinzenz. Zum Brandmeister wurde Johann Schober gewählt. Der scheidende Hauptmannstellvertreter Josef Pfennich wurde zum Ehrenhauptmannstellvertreter ernannt.*

*Nach Erledigung einiger Anfragen, die sich vor allem der Löschwasserversorgung zuwendeten, schloss der wiedergewählte Hauptmann Kupfer die Versammlung.*